

Ulrich Schreiber, Metallplastiken
Lambertstraße 25
55126 Mainz
ulrich_schreiber@t-online.de

Ulrich Schreiber - Münzfernrohre
Kunstmole Schierstein April bis Oktober 2017

Münzfernrohre, schon der Name wirkt veraltet.
Dinge und Erinnerungen aus meiner Kindheit.
Verbunden mit besonderen Ereignissen, Ausflügen,
Reisen, dem Entdecken der Welt.
Es sind Gegenstände die aus unserer Welt verschwinden,
aber es bleibt das Symbol und die Bedeutung - zumindest
für meine Generation.

Ein Telefon mit Wählscheibe, längst ausgestorben, ist ein
Zeichen das immer noch funktioniert.

Ich nutze die Form und die Anmutung und beschreibe sie
mit meinen Mitteln.

Bleche, Stäbe und Drähte, gekantet, gebogen und verschweißt
beschreiben Formen und Materialien die man kennt.

Bilder die existieren, Aluguss-Füsse, Standrohre, Drehgelenke,
Münzeinwürfe, Fernrohre, das Gefühl wohinschauen zu können,
etwas zu beobachten, etwas zu verstehen.

Die Wahrnehmung ist wichtig.

Dazu kommt der Ort, die Mole am Fluss, die Aussicht, die
Bewegungen auf dem Wasser, die Landschaft.

Es ist ein Ort um etwas zu beobachten.

Die Idee zu diesen Arbeiten entstand mit der Möglichkeit hier
auszustellen.

Die Arbeiten werden unbehandelt aufgestellt und verändern sich im
Lauf der Ausstellung. Sie werden rosten, bekommen Farbe
und Patina.